



■ VISITA REAL



El padre del Rey abraza al alcalde tras recibir la Medalla, junto a Collado, Concha Sáenz y el almirante jefe. / JOSE M. RODRIGUEZ.

Don Juan recibió la más alta distinción que concede la ciudad de Cartagena

Al acto celebrado en el Ayuntamiento asistieron el presidente de la Comunidad Autónoma, la delegada del Gobierno y el almirante jefe de la Zona Marítima del Mediterráneo

El Conde de Barcelona, don Juan de Borbón, recibió ayer de manos del alcalde José Antonio Alonso la Medalla de Oro de Cartagena, la más alta distinción que concede el Ayuntamiento de la ciudad, por los «excepcionales méritos, cualidades y singulares circunstancias» que concurren en su persona, según dijo la primera autoridad municipal en su discurso. Tras la ceremonia, la comitiva se desplazó al Arsenal Militar, donde el padre del Rey presidió la entrega de trofeos a los ganadores de la regata con la que llegó a la ciudad.

LA VERDAD
CARTAGENA

Al acto, que se celebró en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, asistieron el presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, Carlos Collado; la delegada del Gobierno, Concepción Sáenz; el gobernador militar de Murcia y Cartagena, general Fernández Peón; y el almirante jefe de la zona marítima del Mediterráneo, Miguel García de Lomas Ristori, entre otras personalidades civiles y militares.

Al hacer entrega de la distinción, Alonso dijo a don Juan en un breve discurso que con la medalla «el pueblo de Cartagena quiere agradecer y reconocer en la persona de Su Alteza las múltiples atenciones y deferencias que ha tenido en todo momento con este noble y antiguo pueblo».

José Antonio Alonso hizo men-



Entrega de trofeos en el Arsenal Tras la ceremonia del Ayuntamiento, la comitiva se dirigió a la plaza de Armas del Arsenal Militar, donde Su Alteza Real presidió la entrega de premios a los ganadores provisionales de la segunda etapa de la regata. El jefe de la zona marítima agradeció a Don Juan su presencia en la ciudad y su mediación para que los competidores de este trofeo recalaran en Cartagena, deseo que, según el almirante, le comunicó el padre del Rey el año pasado en Mallorca. / JOSE M. RODRIGUEZ

ción también al vínculo de la ciudad con el resto de la Familia Real recordando el día en el que, en ese mismo salón, el rey Juan Carlos recibió los atributos de *Alcalde Honorario* de Cartagena.

El Conde de Barcelona fue recibido por el alcalde en la puerta del Palacio Consistorial, donde le fue entregado el bastón de mando y firmó en el libro de Oro del Ayuntamiento, tras lo que Don Juan saludó a las autoridades allí congregadas y a los representantes de la Corporación municipal que votó unánimemente la entrega de la distinción.

Consenso municipal

La Medalla de Oro le fue concedida al padre del Rey, con el consenso de todos los grupos políticos del ayuntamiento de Cartagena, con la aprobación en la sesión plenaria celebrada el pasado 17 de julio de una moción conjunta en la que se exponía que Su Alteza era merecedor de este reconocimiento en atención al especial cariño que Don Juan ha manifestado en sus visitas a la ciudad.

Don Juan llegó el lunes a Cartagena para recibir a los participantes de la regata VIII Trofeo Almirante Conde de Barcelona, a cuyos ganadores provisionales entregó ayer en el Arsenal Militar los premios correspondientes a esta prueba deportiva. El padre del Rey, que pasó la noche en el interior del Arsenal, abandona esta mañana la ciudad para seguir hasta el puerto de Sevilla el curso de la competición que lleva su nombre.

Collado: «No me cabía duda de que Miguel Navarro continuaría en su puesto»

El presidente dijo no tener noticias de malestar en el seno del PSRM

LA VERDAD
CARTAGENA

El presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, Carlos Collado, manifestó que la continuidad de Miguel Navarro al frente de la Asamblea Regional «no es noticia». Aseguró que ya conocía esta decisión y que «no me cabía duda de que seguiría».

Asimismo, señaló que el anuncio de Miguel Navarro de seguir al frente del Parlamento regional no había creado discrepancias en el seno del PSRM. En este sentido señaló que «no tengo noticias de que así haya sido, al contrario, pienso que hay satisfacción general».

Por otro lado, al ser cuestionado sobre la parte de culpa que podía tener él en la continuidad de Navarro, señaló que «no me atrevería a decir que haya influido. Con Miguel Navarro hablé en la inauguración de los Juegos Olímpicos de Barcelona y le dije que no había argumentos suficientes como para abandonar, me respondió que lo estaba reconsiderando y, efectivamente, así ha sido».

El presidente del Gobierno Regional abordó también en su visita a Cartagena otros temas de actualidad que afectan a la Comunidad. Recientemente, los responsables del sector empresarial de la Región señalaron que la situación económica es catastrófica. Refiriéndose a esta afirmación, Collado señaló que «la situación es difícil, pero decir que es catastrófica me parece un disparate, algo impropio».

Añadió que había que actuar en conjunto, intentando desbaratar el ambiente de pesimismo que se respira. «Tenemos que generar un tejido de confianza y se puede decir que la situación es difícil, pero no catastrófica. Murcia está mal, pero un poquito mejor que otras provincias».

Comunicaciones

Por otro lado, el presidente del Gobierno coincidió con Angel Martínez, presidente del Consejo de Cámaras de la Región, quien ayer manifestó que las comunicaciones eran la «asignatura pendiente» de la Región.

Carlos Collado coincidió con esta apreciación y añadió que «siempre ha sido así», añadiendo que «la Región de Murcia tiene dos grandes carencias, el agua y las comunicaciones». Por último, comentando el descenso de turismo que ha habido este verano, indicó que no disponía de datos fiables, pero que había mantenido una conversación con el director provincial. Sobre este asunto hizo la misma apreciación que cuando se refirió a la crisis económica y señaló que sus noticias hablan de que la crisis turística ha afectado a la Región, aunque no tanto como a otras regiones.